



Martes , 15 de octubre 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b> ¡GRANDES GOLPES AL TRÁFICO DE COMBUSTIBLE EN ESTE FIN DE SEMANA! 🇪🇨 Más de 6.500 galones decomisados. Nuestras #FuerzasArmadasEcuador intensifican sus operaciones militares contra el COMTRABANDO DE COMBUSTIBLE A ESCALA NACIONAL. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡ECUADOR FORTALECE RELACIONES MULTILATERALES CON EL SECTOR DEFENSA DE 34 PAÍSES DE LATINOAMÉRICA! 🇪🇨 → □ El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, participa en la XVI Conferencia de Ministros de Defensa de las Américas en #Argentina junto a altos representantes del sector defensa de la región. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> 👉 Atención   Convocatoria para la inscripción / calificación de Proveedores de Bienes Estratégicos. → □ Más información: 🌐 <a href="https://bit.ly/47DLPbz">https://bit.ly/47DLPbz</a> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡LAS FUERZAS ARMADAS DEL ECUADOR AHORA ESTÁN MÁS EQUIPADAS PARA COMBATIR EL TERRORISMO! 🇪🇨 → □ Los soldados de @FFAAECUADOR ejecutan entrenamientos con vehículos blindados para fortalecer las capacidades operativas y actuar con contundencia en operaciones de control y seguridad en todo el territorio nacional.ec <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Continuamos debilitando a las estructuras de los grupos narcoterroristas! 🇪🇨 → □ Personal de las @FFAAECUADOR, durante un allanamiento a una vivienda del cantón #Quininde, apprehendió a alias "Pablito" presunto cabecilla del grupo armado organizado "Los Tiguerones", quien tenía en su poder armas de fuego y municiones. <a href="#">Ver más</a></p>

Martes , 15 de octubre 2024

**@DefensaEc**

¡Fortalecemos las Relaciones Bilaterales entre Ecuador y Chile! ec🇪🇨🇨🇱

En Mendoza, #Argentina, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y autoridades de @FFAAECUADOR

Se reunieron con la ministra de Defensa de Chile, Maya Fernández Allende y su comitiva, a fin de tratar temas. [Ver más](#)

**El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, participa en concilio sobre seguridad. Expreso**

Los ministros de Defensa y altos representantes de 23 de países de América deliberan desde este 14 de octubre de 2024 en Argentina para coordinar acciones de seguridad regional y cooperación hemisférica en asuntos como ciberdefensa y desastres climáticos, en un escenario global de crecientes tensiones. [Ver más](#)

**@MuseosDefensaEC**

👤 Alfredo Pareja Diezcanseco dejó una huella imborrable en la historia, política y literatura ecuatoriana. ec

Te compartimos otros datos sobre este influyente intelectual 📖 y su legado en nuestra cultura. 🗣️ [Ver más](#)

**Seguridad y Defensa****¿Por qué Tiguerones y Lobos representan un mayor riesgo en una nueva fase de insurgencia criminal en Ecuador? Primicias**

El entrenamiento militar, el manejo técnico de explosivos como C-4, los aprendizajes de las guerrillas colombianas o de redes internacionales ponen a Los Lobos y a Los Tiguerones como los grupos que representan mayor riesgo en una incipiente nueva fase de insurgencia criminal en Ecuador. [Ver más](#)

**Miembros de Los Lobos intentaron atacar a policías en Pichincha, se los acusará de terrorismo. Primicias**

Siete presuntos integrantes de la banda Los Lobos fueron detenidos por intentar atacar a policías en la parroquia Malchinguí, en el cantón Pedro Moncayo, en el noroccidente de Pichincha. [Ver más](#)

**Redecuador**

Las Fuerzas Armadas del Ecuador realizaron un operativo militar en el cantón El Empalme, específicamente en el barrio La Independencia, donde aprehendieron a un sujeto que poseía un arma de fuego tipo SCSF y varias municiones. [Ver más](#)

Martes , 15 de octubre 2024

	<p><b>Bandas delictivas expanden su poderío hacia Quito: ¿Qué son los santuarios de la gobernanza criminal? Vistazo</b></p> <p>Aunque Quito se ha mantenido en una relativa calma en comparación con otras ciudades de la costa ecuatoriana, durante los últimos meses se han vuelto más comunes delitos como los sicariatos o las extorsiones. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>NotiMundo</b></p> <p><b>#ATENCIÓN</b>   En una cadena nacional, el presidente Daniel Noboa informó que en el país existen 2,000 hectáreas de plantaciones de coca. El Primer Mandatario indicó que las Fuerzas Armadas iniciaron operaciones en dichas plantaciones desde el pasado 11 de octubre. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ultimahoraecua</b></p> <p>En un operativo realizado este lunes 14 de octubre, se interceptó un camión que extraía 2,500 galones de diésel a través de un acople clandestino en Jipijapa. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ultimahoraecua</b></p> <p>Dos hombres, presuntos cabecillas de GDO, fueron detenidos durante un allanamiento realizado por las Fuerzas Armadas en una vivienda de la ciudad. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ultimahoraecua</b></p> <p>El Ejército Ecuatoriano decomisó 15.000 litros de combustible destinado al contrabando en Zapotillo, provincia de Loja, el 13 de octubre. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Lahoraec</b></p> <p>La nueva Ley que controla el espacio aéreo del país entró en vigencia. Esta autoriza el derribo de aeronaves y drones ✈ que infrinjan la ley o se utilicen para fines ilícitos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@tctelevisión</b></p> <p>El trabajo conjunto entre la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas ha permitido incautar un 31% más de droga en comparación con el año pasado, lo que representa un duro golpe a las economías de las estructuras delictivas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@CodigoVidrioEc</b></p> <p>Las mafias están reinvertiendo las ganancias del narcotráfico en la compra de oro, alimentando una lucha violenta por control territorial.</p> <p>👤🏠 Aquí las sombras detrás de las millonarias exportaciones de oro en Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>



Martes , 15 de octubre 2024



### Armada decomisa combustible que era transportado ilegalmente. Expreso

La Armada del Ecuador, a través de la Dirección Nacional de los Espacios Acuáticos (Dirnea), informó que durante una operación realizada en la rada de El Matal, en la provincia de Manabí, se detectaron dos embarcaciones sospechosas que transportaban canecas de combustible y operaban con cuatro motores fuera de borda. [Ver más](#)

## Coyuntura



### @LaDataEc

#### #Urgente "SE IMPULSAN SEIS PROYECTOS DE ENERGÍA RENOVABLES"

"Los cortes de luz que atraviesa el país responden a decisiones de administraciones anteriores y la alta dependencia de recursos hídricos. El Gobierno de El Nuevo Ecuador ha tomado medidas para atender las necesidades las familias, comercios y el sector industrial del país", manifestó la ministra de energía, Inés Manzano. [Ver más](#)



### @LaDataEc

#### #Urgente "SACAREMOS A ESTE PAÍS DE LAS CENIZAS, SACAREMOS A ESTE PAÍS DE UNA DE SUS PEORES CRISIS EN LA HISTORIA"

El presidente Daniel Noboa expresa un compromiso profundo y generacional con la misión de mejorar la vida de las personas, destacando la importancia de la perseverancia y la esperanza en la lucha contra los desafíos. [Ver más](#)



### @TiempoRealEC

#### 503.#ALERTA |

La presidenta del @cnegobec @DianaAtamaint confirma que de los 16 binomios inscritos, 14 están listos para estar en la papeleta electoral 2025. [Ver más](#)



### Machala Móvil

Un informe reciente del Proyecto de Monitoreo de la Amazonía Andina (MAAP) reveló que la minería ilegal ha deforestado al menos 562 hectáreas en la Amazonía ecuatoriana, afectando zonas naturales protegidas. [Ver más](#)



### Canal RTU

#ATENCIÓN| El Municipio de Durán, indicó que los hechos violentos, son por "la ausencia histórica del Estado en el tema de seguridad ciudadana y a la falta de una estrategia integral, como lo afirmó el nuevo el Jefe de la Policía de Durán, Roberto Santamaría. [Ver más](#)

Martes , 15 de octubre 2024

	<p><b>Ultimahoraecua</b> El presupuesto para el sector energético en Ecuador aumentó un 364%, pasando de 103 millones de dólares en 2023 a 478 millones para 2024. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El 2024 ya es el segundo año más violento de la historia del Ecuador. La Hora</b> Pese a la declaratoria del conflicto armado interno, la violencia criminal se mantiene en Ecuador. Esto ocurre pese a que el Gobierno de Daniel Noboa ha invertido más de 2 mil millones en “la guerra contra el narcotráfico”. <a href="#">Ver más</a></p>

## Opinión

	<p><b>El pobrecito. Hernán Pérez Loose. El Universo</b> El líder del régimen más corrupto que ha tenido el Ecuador desde su fundación como república está irritado. La decisión del Gobierno de los Estados Unidos de no permitirle a él y su familia ingresar a esa nación lo ha fastidiado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Se busca Fiscal General. Ana Changuín. La Hora</b> Se busca Fiscal General del Estado. No es cualquier trabajo; es una responsabilidad monumental que implica ponerse al frente de la lucha contra el crimen organizado, la corrupción y las injusticias que aquejan a nuestro país. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ladataec</b> #Opinión Durante una cadena nacional, el presidente de Ecuador, Daniel Noboa, reafirmó su compromiso con la defensa del territorio nacional al declarar: “Continuaremos luchando por proteger nuestro territorio”. Esta afirmación se produce en un contexto de creciente preocupación por la seguridad y la soberanía del país, en medio de desafíos tanto internos como externos. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p>Inversión en seguridad. Mención Ministerio de Defensa <b>OromaTV 14-oct-2024</b></p>
	<p>Operativo destruyen campamentos minería ilegal. Mención FF.AA. <b>TC 14-oct-2024</b></p>



Martes , 15 de octubre 2024

	<p>Seguridad afectación económica a grupos armados. Mención FF.AA. TC 14-oct-2024</p>
	<p>Fabrica clandestina de armas. Mención FF.AA. TC 14-oct-2024</p>
	<p>Delincuentes se visten de militares y policías. Mención operativos combinados entre militares y policías TC 14-oct-2024</p>